



CLAIRE BÉLANGER CANDIDATE À LA PRÉSIDENTE

« La jeunesse du dedans qui garde jeune
la vieillesse du dehors... »
Marina Orsini

Chers amis,

Ne trouvez-vous pas que cette phrase de Marina Orsini est inspirante?

Je trouve qu'elle exprime tellement bien ce que les membres de l'AREQ représentent.

Comme présidente à venir et porte-parole de 60 000 membres, c'est vous tous que je souhaite représenter. C'est vous, individuellement, que je souhaite mettre de l'avant au cœur d'une nouvelle réflexion visant le mieux-être de chacun et de chacune.

À l'aube de mes 70 ans, forte de plus de neuf ans de collégialité au service de l'AREQ, je vous propose de poursuivre au sein de notre association en me permettant d'accéder à la présidence. Ce faisant, mon engagement depuis 2014 pourra être mis à profit pour défendre les visions de l'AREQ, et ainsi promouvoir les intérêts de chaque membre tout en recherchant la justice et l'équité.

L'AREQ est à la croisée des chemins, exigeant d'être de plus en plus présente et de mieux se faire connaître auprès des différents paliers de gouvernement, pour ainsi favoriser un plus grand rayonnement à travers un meilleur développement.

J'ai une vision que je veux partager avec vous. Je vais continuer de regarder dans la direction de l'avenir, celle qui mène à une AREQ mieux connue, mieux reconnue, visant dans son essence à rejoindre plus de membres. De plus, en augmentant le nombre de membre et en diversifiant la provenance des leaders, en respectant le principe fondamental de notre mission, à savoir, briser l'isolement individuel, notre AREQ n'en sera que plus forte. Cette vision pourra se développer et s'appuyer favorablement à travers ce qu'on appelle communément les « nouvelles technologies ».

Je tiens à remercier personnellement tous les employés-conseil, le personnel, la direction générale et les membres du conseil d'administration pour leur implication ayant favorisé la bonne « marche » de cette association que je porte dans mon cœur et pour laquelle mon entière disponibilité a déjà prouvé mon engagement et ma volonté de poursuivre son évolution, pour le bien commun de nos membres et de la société en général.

Tout au cours de ces neuf années, vous m'avez fait confiance et nous avons tous et toutes pu mener à bien de nombreux dossiers que je chapeautais comme responsable politique, dont voici les principaux.

**UNE VOIX POUR LES
PERSONNES ÂÎNÉES**

DEPUIS 1961

AREQ
CSQ

RETRAITE

2017 – « Opération maintenant l'indexation », ayant mené à 125 rencontres avec des parlementaires

- Rencontre avec la CSQ pour faire de l'indexation un enjeu prioritaire.

2018 – Rencontre pour discuter de l'impact négatif de la non-indexation avec trois des quatre principaux partis politiques dans le cadre de la campagne électorale.

ENVIRONNEMENT

2016 – Adoption d'une résolution visant à abolir les sacs de plastique à usage unique et tenue d'une journée d'action nationale « sans mon sac de plastique ».

2019 – Participation à la Semaine québécoise de réduction des déchets et production d'une trousse d'information.

2021 – Réalisation d'un webinaire avec Laure Waridel sur le thème de la transition écologique.

SOCIOPOLITIQUE

Septembre 2015 – Présentation, avec Pierre-Paul Côté, du Mémoire sur le projet de loi 492, modifiant le Code civil pour protéger les droits des locataires aînés.

2019 – Rencontre, avec Lise Lapointe, pour discuter des priorités des personnes aînées avec Marguerite Blais.

2022 – Conseils régionaux : webinaire avec le Dr Réjean Hébert portant sur le soutien à domicile; conférence de Mme Anne Plourde (IRIS) sur l'implication du privé dans l'hébergement.

COMMUNICATIONS

2021 - 2022 – Deux campagnes de publicité : « Cap sur la dignité » avec Marie-Chantal Perron et « Vieillir dans la dignité » en enseignes publicitaires.

- Rencontre des députés pour remettre la trousse « dépolvérisage ».

Avril et mai 2023 – Sondage sur les outils de communications avec la collaboration de Rebecca Salesse, conseillère en communications et la firme Segma Recherche.

FONDATION ÉMERGENCE

2022 – Adhésion aux principes de la Charte de la bienveillance envers les personnes aînées, LGBTQ+.

Mon parcours des dernières années :

- Première vice-présidente de l'AREQ (2017-2023)
- Deuxième vice-présidente de l'AREQ (2014-2017)
- Membre du Conseil d'administration du Comité Entraide, secteur public et parapublic (2017-2023)
- Membre du groupe de travail sur le contenu du Congrès (2016-2017 et 2020-2021)
- Membre du conseil national depuis 2014
- Membre du Conseil général de la CSQ depuis 2014
- Membre du Conseil général des négociations de la CSQ depuis 2014
- Déléguée de l'AREQ aux Congrès CSQ depuis 2015
- Membre de l'AREQ, depuis 2012
- Responsable politique de plusieurs dossiers : retraite, environnement, sociopolitique, communications et statuts et règlements
- Présidente de mon syndicat local (1994-2006)

UNE VOIX POUR LES PERSONNES AÎNÉES

DEPUIS 1961

AREQ
CSQ

48^e CONGRÈS • 5 AU 8 JUIN 2023

